

La Direction et les collaborateurs du
Collège du Léman

ont la profonde tristesse d'annoncer le
décès de

Monsieur

Pierre-Marie SALAMIN

*ancien collègue et ami pour
les membres de notre communauté*

Monsieur Salamin a contribué pendant des
nombreuses années au développement de
notre école, principalement dans le rôle de
Doyen de la section française entre 1962
et 2002.

Nos pensées vont à sa famille et nous leur
adressons nos plus sincères condoléances
durant cette période difficile.

Collège du Léman Sàrl